



Leistungsbewertung im Fach Musik

- Unser Musikunterricht bietet vielfältige Gelegenheiten zum individuellen und gemeinsamen musikalischen Handeln, zur Aneignung und Anwendung musikbezogenen Wissens sowie zur gedanklichen Auseinandersetzung mit Musik auf der Grundlage eigener Erfahrungen.
- Dabei nutzen die Schüler einen Hefter mit linierten Blättern für vollständige und übersichtliche Aufzeichnungen zu den Unterrichtsinhalten. Diese dienen auch zur Vorbereitung auf Liedvorträge und Lernerfolgskontrollen.
- Leistungen der Schüler werden wie folgt eingeteilt:

Schriftliche Leistungen	Mündliche Leistungen
Lernerfolgskontrollen, Kurzkontrollen	Liedvortrag (Melodie/Text/Gestaltung, Ausdruck)
Hefterführung maximal 1x pro Schuljahr	Präsentationen von Plakaten, Tänzen, Musizieren
Plakat / Lapbook	Mitarbeit
	Kurzvorträge
	mündliche Lernerfolgskontrollen

- Mündliche Leistungen gehen mit 60% und schriftliche Leistungen mit 40% in die Endbewertung ein.
- Die Bewertung der schriftlichen und mündlichen Lernerfolgskontrollen erfolgt entsprechend dem Bewertungsmaßstab der VV Leistungsbewertung nach der Punktetabelle.

Stand: März 2020